

学校だより
令和5年6月号

刮目 かつもく

「自分らしさを大切にし、
ともに高め合う子」

袋井あゆも学園袋井東小学校

早いもので1学期の折り返しの6月となりました。例年よりも早く梅雨入りを迎え、これから蒸し暑い時期が続きます。蒸し暑いこの時期は、子供たちにとって疲れやすい時期となります。御家庭でも「早寝・早起き・朝ご飯」を基本とした規則正しい生活が送れるよう、御協力をよろしくお願いいたします。



袋井東小を支える力に感謝！ ～学校・家庭・地域の連携、協働～

①PTA奉仕作業

5月20日（土）にPTA奉仕作業を行いました。天候が心配されましたが、前日の雨も上がり、6年生や保護者の皆様のおかげで遊具や運動場周辺の周りがとてもきれいになりました。一人の力はわずかですが、それを合わせるとものすごく大きな力になることを実感しました。次回は8月です。暑い中ですがよろしくお願いいたします。



②横断旗と看板の設置

今年度から登下校時に、学校前の横断歩道を利用することになりました。正門付近の見通しが悪いことを心配して、横断歩道に横断旗と注意看板を袋井東交通安全会で設置してくださいました。登下校時の児童の安全を守るためにありがとうございました。



③交通安全リーダーと語る会

5月25日（木）に交通安全リーダーと語る会を行いました。交通安全リーダーの6年生とPTA生活安全部、スクールガードリーダー海野さん、袋井警察署交通安全指導員がグループに分かれて、登下校時の安全について話し合いました。どのグループも「自分ごと」として登下校時の安全について真剣に話し合いました。



④防犯教室（1年生）

5月16日（火）に防犯教室を行いました。スクールガードリーダー海野さんから自分の身を自分で守るために大切な合い言葉「おにはいやだよ」を教えてくださいました。1年生は5月から子供たちだけで下校しています。今回の防犯教室で学んだことをしっかり意識し、もしものときに備えられるよう学校でも引き続き指導していきます。



袋井東小は、地域や保護者の皆様に支えられています。6月には刮目の庭をきれいにする会があります。学校の環境整備や子供たちの安全、安心を守るために御尽力いただきありがとうございます。今後は、子供たちの学習をサポートする「学習ボランティア」も募集したいと考えています。御協力よろしくお願いいたします。